

# Joyas de Vietnam

desde **980\$** 



Salidas 2024 A HANOI: MIÉRCOLES Del 1 abril a 18 diciembre 2024

#### **VISITANDO**

HANOI (2) / BAHÍA DE HALONG (1) / HOI AN (2) / DA NANG / HUE (1) / SAIGÓN (2)

## Día 1º: LLEGADA A HANÓI

Llegada al aeropuerto de Noi Bai, después del registro inmigratorio, encuentro con nuestro quía y traslado a la capital de Hanói. El resto del día es libre en la ciudad capital donde todavía conserva el misterio y encanto de siglos pasados. Sus calles estrechas, sus tradicionales casas-tiendas, su bullicio y alocado ir y venir de motos, bicis, coches; grandes y hermosos espacios públicos - parques, lagos, avenidas arboladas y monumentos-dan a la ciudad un aire elegante y armónico. El checkin hotel comienza a las 14:00 horas

## Día 2º: HANOI (Visita a la ciudad)

Desayuno en el hotel. El día se empieza con la visita al complejo del Mausoleo de Ho Chi Minh (por fuera), la residencia de Ho Chi Minh (la casa antigua del presidente Ho Chi Minh), la Pagoda sobre un sólo pilar (está formada según la flor de loto - el símbolo de Budismo) y la plaza histórica de Ba Dinh (donde Ho Chi Minh leyó la Declaración de Independencia de Vietnam el 2 de septiembre de 1945). A continuación, es el Templo de la Literatura - la Primera Universidad de Vietnam construido bajo dinastía Ly para la adoración de sabios y de santos de Confucianismo. Almuerzo en un restaurante local. Luego, visita al Museo de Etnología para tener una visión general de cultura y tradiciones de los 54 grupos étnicos de Vietnam. A continuación, es el recorrido por el lago de Hoan Kiem - el corazón de Hanói y luego un paseo a pie por el Barrio Antiquo de Hanói también conocido como el barrio de las 36 calles. También se destaca el chance descansando y degustando el único sabor de Café Trứng. Luego traslado al hotel y alojamiento.

#### Día 3°: HANÓI (Bahía de Halong)

Desayuno en el hotel y encuentro con nuestro chófer y quía en sú vestíbulo del hotel y traslado a la bahía de Halong. La bahía dé Halong es una de las más famosas maravillas del mundo y el destino más conocido de Vietnam. Grácias a sus excepcionales paisajes se reconoce como Patrimonio Mundial por UNESCO y ha sido una verdadera obra maestra de la naturaleza en la que se destaca la inolvidable experiencia de disfrutar de la noche a bordo de un crucero rodeado del paisaje de formaciones kársticas. A bordo del barco, los pasajeros serán atendidos por la tripulación. Se dispone un guía en inglés quien atiende a todos los pasajeros a bordo. El itinerario está sujeto a cambios sin previo aviso, de acuerdo con las condiciones climáticas, nivel de marea y otras condiciones operativas. Alojamiento.

## Día 4º: HALONG / HANÓI (Vuelo a Da Nang / Hoi An - vuelo no incluido)

Vista matutina del paisaje de la Bahía antes de visitar una de las cuevas bien escondidas de la zona & luego seguir disfrutando del impresionante paisaje de la hermosa bahía mientras el crucero va acercándose al muelle. Una vez desembarguemos del barco, traslado al aeropuerto de Noi Bai en Hanói para coger el vuelo doméstico (no incluido) a Da Nang a la última hora de la tarde. Llegada al aeropuerto de Da Nang, asistencia por nuestro quía. Traslado al hotel en Hoi An y alojamiento.

### Día 5°: HOI AN (Visita al Barrio Antiquo)

Desayuno en el hotel. Por la mañana descubriremos el encanto de la ciudad antiguo de Hoi An incluyendo los recorridos por la Sala de asambleas de Phuc Kien desde el siglo XVII; el Puente cubierto Japonés con 400 años de antigüedad; la Casa Vieja de Tan Ky - una casa típica al estilo vietnamita y el Museo "SaHuynh" donde le presentan la historia de la ciudad. Almuerzo en un restaurante local. La tarde es libre a su gusto. Alojamiento en Hoi An.

La Sala de asambleas de Phuc Kien: fundada a finales del siglo XVII y servía a los Fujian (de China). Esta sala de asamblea tenía en su interior el templo de la montaña dorada y estaba dedicado a una diosa de los mares y protectora de los marineros.

El Puente cubierto japonés: ubicado sobre el río Thu Bon (Sông Thu Bồn), construido por los comerciantes Japoneses de Hoi An, es el antiguo mercantil de la ciudad de Hoi An, a finales del siglo XVI (año 1593) para

## Halong (1 VIFTNAM

unir el barrio comercial Japonés con el barrio chino. Se considera como un símbolo típico de la ciudad Hoi An.

La Casa Vieja de Tan Ky: una construcción donde todavía vive gente en la actualidad quien es la sexta generación de una familia vietnamita. A pesar de las inundaciones anuales, las generaciones de esta casa han conseguido mantener su hogar en buenas condiciones. Las marcas de niveles de inundaciones se pueden observar en la pared del interior. El Museo de la Cultura Sa Huvnh: posee una colección impresionante de obras representativas de una de las primeras civilizaciones en Vietnam. Es un lugar donde podemos contemplar una colección de vasijas funerarias de más de 2000 años de antigüedad.

#### Día 6°: HOI AN / DA NANG / HUE

Después del desayuno, salida con nuestro quía hacia Da Nang pasando por el Paso de las Nubes. Almuerzo en un restaurante local. Llegada a Hue, visitamos la Ciudadela Imperial y la Tumba Imperial de Tu Duc. De regreso al hotel y alojamiento.

Hue es la antigua capital imperial de Vietnam, cuyo complejo de reliquias arquitectónicas y pintoresca elegancia les cuenta una rica historia cultural a sus visitantes y gracias al cual fue declarado como patrimonio de la humanidad. En esta ciudad, también se destaca la pura tranquilidad al lado del río Perfume legendario.

La Ciudadela Imperial: un complejo amurallado, de 520 hectáreas de superficie, que en el interior cuenta con templos, palacios, puentes, jardines y lagos, residencia de Emperadores. Era la antigua capital imperial bajo de la última dinastía de Vietnam - Nguven (1802 - 1945).

La tumba imperial de Tu Duc: ubicado en medio del bosque de pinos, en la superficie de 12 hectáreas a 8 kilómetros de la ciudad Hue. Esta tumba, construida en 1864 con 50 obras arquitectónicas esparcidas en el valle, es tiene una belleza poética junto con combinación armónica con la naturaleza.

#### Día 7°: HUE / VUELO A SAIGÓN (vuelo no incluido)

Por la mañana, traslado muy pronto con nuestro quía al aeropuerto para coger el vuelo doméstico (no incluido) temprano por la mañana. A la llegada, encuentro con nuestro quía y traslado al hotel en Saigón - la ciudad era conocida como "Perla del Lejano Oriente". Hoy en día, gracias a su dinamismo, se ha convertido en la "capital" de la economía del país. Almuerzo en un restaurante local. A continuación, visitaremos los lugares más emblemáticos de Saigón incluyendo el Palacio de Reunificación y la Pagoda del Emperador de Jade. Terminará la visita en el mercado Ben Thanh - el mercado más grande de la ciudad. Alojamiento en el hotel.

Día 8°: SAIGÓN (Día libre) Desayuno en el hotel y tiene el día libre

## Día 9º: SAIGÓN / ORIGEN

Desayuno y el resto del día es libre. A la hora indicada, encuentro con nuestro chófer solamente y traslado al aeropuerto.

## PRECIO PERSONA EN USD en habitación doble / triple

Tour 2024	Categ.	1 Abr / 18 Dic	Sup. Single
9 días Hanoi / Saigón	Estandar	980	435
	Superior	1.070	560

Noche pre en HANOI: Cat. ESTÁNDAR: 35USD por persona en doble; 65USD por persona en sencilla - Cat. SUPERIOR: 55 USD por persona en doble; 105USD por persona en sencilla

Noche post en SAIGÓN: Cat. ESTÁNDAR: **40USD** por persona en doble; **80USD** por persona en sencilla - Cat. SUPERIOR: **60USD** por persona en doble; **115USD** por persona en sencilla

Vuelos clase turista: HANOI – DA NANG: 135USD neto p.p. / HUE – SAIGÓN: 135USD neto p.p. Tarifas sujetas a disponibilidad en el momento de reserva.

#### **HOTELES PREVISTOS** o similares

Cidadacs	categ. Estandar
Hanói Halong	La Dolce Vita Victory Cruise / Deluxe Ocean View
Hoi An	Le Pavillon Paradise HoiAn Hotel & Spa
Hue Saigón	Thanh Lich Hue Hotel Queen Ann Hotel

Ciudades Cated Estándar

## Categ. Superior

MK Premier Boutique Hotel Victory Cruise / Deluxe Ocean View Le Pavillon Hoi An Luxury

Resort & Spa Thanh Lich Royal Boutique Hue Nothern Saigón Hotel

#### NOTAS:

A- Precios no válidos durante los siguientes fechas: Liberation Day - International Wor-kers' Day (30/4/2024 - 2/5/2024); Viet Nam National Day (2 & 3 September 2024); Hung Vuong's death anniversary (10 March Lunar calendar) (18th April 2024)

## **EL PRECIO INCLUYE**

- · Alojamiento con desayuno diario en los hoteles mencionados o de similar.
- Tiempo de check-in en hoteles es a partir de las 14 horas.
  Tiempo de check-out en hoteles es antes de las 12 horas.
- Las comidas sin bebidas mencionadas en el programa.
- Barcos para excursiones según el programa Entradas para las visitas según el programa.
- Vehículos con aire acondicionado excepto los días libres. Si el traslado de llegada/ salida es antes de las 06:30 horas o después de las 21:00 horas, se les aplica el siguiente suplemento: 15\$ neto para 2 pax - 25\$ neto para
- 3-5 pax 35\$ neto para 6-8 pax 45\$ neto para 9 -12 pax. Guías locales en español durante el viaje según el programa, menos en la Bahía de Halong donde los clientes serán atendidos por la tripulación.
- Se dispone un guía en inglés quien atiende a todos los clientes a bordo. Todos los traslados: el día de llegada a Hanói y salida de Saigón: son privados para los clientes de cada agencia de manera que sus clientes, una vez que lleguen/salgan al aeropuerto de Hanói/ Saigón no tendrán que esperar a otros grupos.
- Traslado de Halong a Hanói y al revés: Grupo de 2 3 personas: en autobús compartido con otros clientes del crucero. El guía en español les acompaña a los clientes en el autobús - Grupo de 4 personas: en coche privado con el quía en español
- 2 botella de agua potable/día/cliente.
- Seguro TOTAL Trabax.

## El precio NO incluye

- Vuelos internacionales y tasas de aeropuerto.
- Vuelos domésticos incluyendo impuestos de aeropuerto.
- Visado a Vietnam / Propinas
- Gastos personales
- Comidas no mencionadas en el programa. Otros servicios que no están mencionados en el Apartado "Precio incluye".